



**Arrondissement de Verdun
Travaux de voirie, d'égout et d'éclairage
Boulevard Champlain, rues Lesage et de l'Église**

LES TRAVAUX SONT TERMINÉS !

La Ville de Montréal est heureuse de vous informer que les travaux entrepris en août 2017 sur le boulevard Champlain, la rue Lesage et la rue de l'Église, sont terminés!

Grâce aux interventions réalisées dans ces trois rues, les infrastructures municipales sont maintenant plus performantes. Le chantier, qui a été réalisé à l'intérieur du temps qui lui était alloué, a permis d'exécuter des travaux d'égout, de voirie et d'éclairage. Dans le but d'optimiser le chantier, les travaux ont été coordonnés avec ceux effectués par Bell Canada.

Les acquis de ce chantier

- Chaussées et trottoirs refaits pour l'amélioration de la mobilité
- Un environnement plus sécuritaire grâce à un système d'éclairage amélioré
- Réhabilitation de conduite d'eau, qui a pour effet d'augmenter leur durée de vie de 50 ans

La Ville de Montréal investie massivement dans la réfection de ses infrastructures dans le but d'améliorer la qualité de vie de ses citoyens.

Tout est maintenant revenu à la normale sur le boulevard Champlain, la rue Lesage et la rue de l'Église.

NOUS VOUS REMERCIONS DE VOTRE COLLABORATION TOUT AU LONG DE CE CHANTIER!